



Das Gitarrenspiel begleitet Shushan Ghazaryan seit ihrem elften Lebensjahr und ist ihr liebstes Ausdrucksmittel und ihre größte Leidenschaft. Shushan erhielt ihren ersten Gitarrenunterricht bei J. Shahrimanyan, K. Khachkalyan und A. Baghdasaryan an der M. Mirzoian Musikschule in Eriwan. Neben Solo-Gitarre lernte sie auch Oud bei N. Ellaryan und spielte im armenischen Nationalorchester.

Nach der Wahl zwischen Physik und Musik entschied sich die junge Musikerin für ein Studium mit Hauptfach Gitarre an der Hochschule für Musik und Theater Rostock in der Klasse von Prof. Dr. Thomas Offermann. Dort absolvierte sie ihr Bachelor- und Masterstudium.

Shushan Ghazaryan ist eine leidenschaftliche und erfahrene Solistin, Kammermusikerin und Gitarrenlehrerin, die sich mit Hingabe der Musik widmet.

Im Sommer 2019 engagierte sie sich mit dem „Trio Un poco Armenico“, bestehend aus Violine, Klarinette und Gitarre, im Rahmen des Projekts „Cranes Return“ in Armenien. Dort gab sie Meisterkurse an Musikschulen und Hochschulen in Vanadzor, Gyumri und Armavir. Shushan war von 2018 bis 2022 Musikerin bei Yehudi Menuhin Live Music Now e.V. Dieses wichtige Projekt hat ihre Sicht auf die Kraft der Musik nachhaltig verändert. In der Folge gründete sie gemeinsam mit Nora Shekryan das Projekt „DoReMeet“ in Armenien.

Im November 2019 trat Shushan gemeinsam mit der Norddeutschen Philharmonie im Katharinensaal der Hochschule für Musik und Theater Rostock mit dem Concerto Nr. 1 in D, op. 99 von C. Tedesco auf. Im Herbst 2020 unterstützte sie das Theater Vorpommern bei der Aufführung der Oper „Drei Wasserspiele“.

Shushan ist Mitglied des Gitarrenensembles der hmt Rostock und der International Guitar Academy Berlin. Sie wirkte bei zahlreichen Musikproduktionen mit und erweiterte ihr musikalisches Repertoire.

Nach ihrem Bachelor- und Masterstudium bei Prof. Dr. Thomas Offermann geht ihre musikalische Reise weiter. Derzeit tritt sie sowohl als Solistin als auch in verschiedenen Kammermusikformationen auf. Außerdem unterrichtet sie Digitale Präsenz an der hmt Rostock und Gitarre am Konservatorium Schwerin.

Shushan Ghazaryan teilt ihre Liebe zur Kammermusik mit der Welt und engagiert sich gleichzeitig für die musikalische Bildung anderer.